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Deponen toma de la E-15, pero 
apoderados continúan en alerta 
Pese a que se lograron acuerdos para el mejoramiento de la escuela Ricardo Silva Arriagada y erradicar el asbesto de 
los techos en el corto plazo, comunidad educativa espera que autoridades cumplan con lo pactado en reuniones. 

María José Collado Rojas 
mariajosecolladoGestrellaarica.l 

poderados de la es- 
cuela Ricardo Silva 
Arriagada (E-15) de- 

pusieron la movilización 
que por unos días tuvo a los 
estudiantes del estableci- 
miento del Servicio Local 
de Educación Pública Chin- 

chorro (SLEP)sin clases, por 
deficientes condiciones de 

infraestructura en el plan- 
tel, junto con el incumplie- 
miento del compromiso 
pactado en 2022, de sacar 
adelante un proyecto de re- 
modelación del lugar. 

Bárbara Loyola, vicepre- 
sidenta del Centro General 
de Padres y Apoderados de 
la E-15, sostuvo que la es- 
cuela cuenta con infraes- 
tructura de la década del 
60 y que desde entonces, 
nose han realizado mayo- 
res mejoras. En ese senti- 
do, detalló que existen pro- 
blemas con la electricidad, 

los pisos, y lo más preocu- 
pante, con la techumbre. 

“En la escuela hay te- 
chos con asbesto y comose 
sabe, desde el 2001 existe 

un Decreto Supremo que 

bumper 
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AUQNUE LATOMA SE TERMINÓ, LOS LETREROS CONTINÚAN EN EL ESTABLECIMIENTO COMO SEÑAL DE PROTESTA, 

prohíbe el asbesto en Chi- 
le. Los techos están rotos, 

entonces con temblores, 
con los gatos que pasan 
por ahí o con el viento, el 
asbesto se levanta y los ni- 
ños están constantemente 

aspirando esto. Acá hay un 
daño queseeestá provocan- 
doa futuro”. 

La apoderada mencio- 
nó que esperan quese rea- 

fue el año en que la co- 
munidad de la escuela 
comenzó a solicitar me- 
joras en la infraestruc- 
tura. 

licen estudios en el lugar y 
se tomen muestras a la co- 

munidad educativa para 
descartar problemas de sa- 
lud asociados a este tema. 

Loyola aseguró que la re- 
construcción de la escuela 
es una promesa de las au- 
toridades que se hizo en el 
2022, oportunidad en la 

que, incluso, se les presen- 
tó una maqueta de cómo 
sería la nueva escuela. “En 
ese momento hubo com- 

promisos para ir sacando 
todos los estudios. Enten- 
demos que estos procesos 

son lentos, pero nunca pa- 
ra tanto, y todo quedó en- 
trampado porque faltaba 
el estudio de impacto vial 

por la cantidad de dinero 

quese necesitaba”. 
La dirigenta añadió que 

gracias a la movilización 
de esta semana se consi- 
guió la presentación de 
una carta gantt que contie- 
ne los plazos de trabajo 
junto con lograr los recur- 
sos para el estudio de im- 
pacto vial. “También se 
acordó cambiar los techos, 

esto se realizaría desde me- 
diados de diciembre, y ten- 
dría que estar finalizado 
en febrero, para que los ni- 
ños cuando vuelvan en 
marzo, los techos ya no se- 
an de asbesto”. 

Añadió que a la comu- 
nidad educativa les preo- 
cupa que los niños y niñas 
se eduquen en un lugar se- 
guro, ya que pasan gran 
parte del día en el estable- 
cimiento. “La calidad de 
educación que tiene esta 
escuela es excelente, pero 
esperamos contar con una 
infraestructura que corres- 
ponda, ya que con educa- 
ción y con lugares seguros 
nos salvamos de la delin- 
cuencia. Estamos dando la 

confianza, pero nos man- 
tenemos en alerta”, con- 
cluyó. 

  

SLP CHNCHORRO. 

  LA DIRECTORA (S) HAFUADO REUNIONES SEMANALES. 

SLEP:“Somos conscientes de que 
los tiempos de espera son largos” 

Respecto a la situación 

de la escuela Ricardo Silva 
Arriagada, Julia Oróstegui, 
directora ejecutiva (s) del 
SLEP Chinchorro informó 

que, “desde que asumo la 
subrogancia en junio dees- 
te año, he fijado semanal- 
mente reuniones con la 
Subdirección de Infraes- 
tructura para conocer el es- 
tado delos proyectos delos 
establecimiento, dentro de 
los cuales está la Escuela Ri- 

cardo Silva Arriagada”. 
Especificó que se han 

armado mesas semanales 
de trabajo para ir infor- 

mando de los avances del 
proyecto de reposición, de 
la carta gantt que siguen 
como servicio local y, ade- 
más, se levantó un infor- 

me de los trabajamos de 
mantenimiento que re- 
quiere la escuela a corto y 
mediano plazo. 

“Somos conscientes de 
que los tiempos de espera 
son largos y que, muchas 
veces, las gestiones se han 
entrampado por errores 
involuntarios. Conversa- 
mos con autoridades para 
duplicar los esfuerzos y 
avanzar juntos en las nece- 

sidades que nos manifies- 

tan madres, padres y apo- 
derdos.Es una tarea que 
requiere de un trabajo 
mancomunado y colabo- 
rativo, donde el equipo 
SLEP está comprometido 

de sacar esta tarea adelan- 
te, sin despreocupar los 
otros 74 establecimientos 
que necesitan también de 
nuestras gestiones”, dijo. 

Respecto a los acuerdos, 
detalló que se trabajó en la 

inclusión del financia- 
miento del estudio para el 
Informe de Mitigación de 
Impacto Vial (IMIV) de la 

escuela, así como la elabo- 
ración de una carta gantt, 
que explica que en sep- 
tiembre se ingresará el 
proyecto al Ministerio de 
Desarrollo Social y Familia, 
para posteriormente pasar 
al Gobierno Regional para 
su financiamiento. 

“Asimismo, en reunión 
con el gobernador regio- 
nal se comprometió el fi- 
nanciamiento de eventua- 
les estudios sobre infraes- 

tructura, además de pro- 
yectos para erradicar el as- 
besto- cemento de la te- 
chumbre”.
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